

Dienstag, 11. Mai 2010

### Besuch in Esparreguera - Spanien

Hopwas, Royden, Manisa, Rungsted Kyst, SchmÄ¶lln und Esparreguera â€¦ erneut trafen sich die ProjektkoordinatorInnen der teilnehmenden Schulen des Comenius-Schulpartnerschaftsprojektes zu einem Arbeitsbesuch.

Ziel war dieses Mal die iberische Halbinsel â€œ Esparreguera, ein Kleinstadt unweit von Barcelona. Vom 27.04. bis zum 1.05. wurden Erfahrungen ausgetauscht, Projekte geplant, Wissen vermittelt und Freundschaften geschlossen.

Bei einem ersten Meeting wurde das letzte Thema â€žA Day in the lifeâ€œ ausgewertet. Hier hatten die SchÃ¼ler in Bild, Schrift und Ton Ã¼ber einen Tag (den 17.MÃ¤rz) in ihrem Leben berichtet. Die PÃ¤dagogen zeichneten die noch vorhandenen SchwÃ¤chen in der Projektumsetzung auf bzw. lobten die Fortschritte auf dem Gebiet der Zusammenarbeit. So einigte man sich darauf, die Kommunikation per Brief, e-Mail und Skype zwischen den Schulen auszubauen und war sich einig, dass die Zeit fÃ¼r die letzte Projektumsetzung viel zu kurz war.

Die SchÃ¼ler der Partnerschule prÃ¤sentierten sich vor ihren GÃ¤sten mit einer Show aus TÃ¤nzen und Liedern bestehend und lieÃŸen sich in ihrem Schulalltag Ã¼ber die Schulter schauen. NatÃ¼rlich gab es auch hier wieder von den Partnerschulen landestypische Geschenke fÃ¼r die Kinder der Gastgeberschule.

In weiteren Meetings wurden organisatorische Fragen geklÃ¤rt und das nÃ¤chste Thema â€ž Sport und Spielâ€œ erÃ¶rtert. Ebenso wurden die Arbeitsgruppen hierfÃ¼r gebildet.

Aber auch fÃ¼r die SehenswÃ¼rdigkeiten der Gegend wurde sich etwas Zeit genommen. SchlieÃŸlich wollte man sich ein genaues Bild von der Region um Esparreguera machen und viele EindrÃ¼cke mit nach Hause nehmen. Es standen der Besuch einer TÃ¶pferei, eines alten Glockenturms und des Theaters ebenso auf dem Programm, wie die Besichtigung eines Kindergartens und des Rathauses.

FÃ¼r alle waren es erlebnisâ€œ und erfahrungsreiche Tage im spanischen Esparreguera. Und der Termin fÃ¼r die nÃ¤chste Zusammenkunft steht auch schon fest: vom 5.10. bis 10.10. 2010 trifft man sich in der wunderschÃ¶nen Uckermark â€œ Gastgeber ist dann die Kleine Grundschule SchmÄ¶lln.

Bis dahin gibt es wieder viel Arbeit aber auch SpaÃŸ fÃ¼r die Lehrer und ihre SchÃ¼tzlinge.

i.A der Kleinen Grundschule SchmÄ¶lln

Dieses Projekt wurde mit UnterstÃ¼tzung der EuropÃ¤ischen Kommission finanziert. Die Verantwortung fÃ¼r den Inhalt dieser VerÃ¶ffentlichung trÃ¤gt allein der Verfasser; die Kommission haftet nicht fÃ¼r die weitere Verwendung der darin enthaltenen Angaben.

Geschrieben von Mario Schmiedt in Kleine Schule, Neuigkeiten um 16:21